



保育所だより



令和4年10月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

朝晩涼しくなり、秋の深まりを感じるようになってきました。

子どもたちは運動会に向けて、毎日みんなで体操をしたり走ったりして、いろいろな運動遊びを楽しんでいます。種目に取り組む姿には一人ひとりのやる気を感じられ、応援にも熱が入ります。当日は、保護者の皆様のあたたかい見守りのもとで自分の力を十分に発揮してほしいと願っています。ご声援よろしくお願ひします。

さて、今月は引き続きいろいろな運動遊びを楽しみ、思いきり体を動かす心地よさを感じられるようにします。また、散歩に出かけ自然豊かな地域の秋に目を向け、実際に触れて遊び、豊かな体験ができるようにと考えています。

🍁🍁🍁 10月の行事予定 🍁🍁🍁

- 3日(月) お集まり会
- 〃 身体測定(4・5歳児)
- 4日(火) 〃 (2・3歳児)
- 5日(水) 〃 (0・1歳児)
- 10日(月) (祝)スポーツの日
- 〃 ノーテレビ・ノーメディアデー
- 11日(火) 運動会リハーサル(未満児)
- 12日(水) 運動会リハーサル(以上児)
- 15日(土) 運動会・保育所開放日
- 17日(月) 避難訓練
- 19日(水) 誕生会
- 20日(木) 半日保育士
- 〃 集金日
- 21日(金) クッキング(羽釜ご飯、さんま焼き)
- 24日(月) やきいも会
- 25日(火) 弁当の日
- 〃 イカの一晩干し体験(吉川商店)
- 26日(水) 更生保護女性会来所
- 28日(金) 3施設5歳児交流保育(風車公園)…北部・平田来所
- 〃 布団持ち帰り



<11月の主な予定>

- 18日(金) 半日保育士

ありがとうございます

- キキョウのフェルト飾り～保護者様
- ウサギの吊るし飾り～保護者様
- タオル～保護者様



<<お知らせ>>

●運動会について

15日(土)は運動会です。雨天時は北浜小学校体育館で行います。
(詳細については9/27発行のお便りをご覧ください。)

●クッキングについて

21日(金)は、所庭でさんまを炭火焼にします。あわせて、かまどを作り羽釜で新米を炊きます。

●掛け布団の持ち出しについて

午睡用掛け布団の持ち出しをお願いします。
なお、日中はまだ暑い日もありますので、しばらくの間タオルケットと併用します。

職員研修のお知らせ

- ・6日 食育推進研修会(Web)～米江、加藤、勝部
- ・7日 中国四国ブロック研修会(Web)～長廻
- ・17日 指導的職員研修Ⅰ～関
- ・21日 保育教諭・幼稚園教諭・保育士合同研修(Web)～原
- ・24～25日 理事長会東京研修～奥
- ・27日 歯科保健従事者研修(Web)～加藤
- ・27日 体験研修～原

○保育目標～戸外で体を動かして遊ぼう

しっかり体を動かして遊べるように環境を整え、年齢に合った運動遊びや異年齢と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しみます。

また、散歩に出かけて秋の草花や木の実など身近な自然にふれて遊んだり、心地よい風を感じたりしながら自然の変化にも興味を持てるよう働きかけていきます。

○生活目標～薄着で過ごそう

これから少しずつ気温が下がりますが、薄着で過ごすことで皮膚が丈夫になり、また、暑さや寒さに体が敏感になり、体温調節機能が高まります。日中は半袖・半ズボンを着用し、しっかり体を動かして遊びますのでご協力をお願いします。朝、肌寒さを感じる時には、カーディガンなどの羽織りものを活用されるといいです。

～お祭りごっこをしたよ!～

延期にしていた『お祭りごっこ』を9/15にみんなで楽しみました。始めに、2歳児さんが法被を着て登場し「わっしょい!」と元気いっぱいみこしを担ぎオープニングを飾りました。続いて、3歳児さんは“ポンポン”4歳児さんは“カチカチ棒”を持って元気よく踊り、5歳児さんは傘ダンスを披露しました。保護者の皆様には運動会で披露しますのでお楽しみに!

オープニング後、たこ焼きビンゴ、輪投げ、ポウリング、ヨーヨー釣り、福引きなどそれぞれが好きなコーナーを回って遊びました。

遊ぶ中で、年上の子が年下の子にボールを取ってあげたり、ポウリングのピンを率先して並べてくれたりと異年齢のかかわりが見られましたよ。

お祭りごっこの最後にはみんなでかき氷を食べ、夏まつり気分を満喫した子どもたちでした。

うっほい!



もも組 おみこし



ほたん組・うめ組 踊り



もみじ組 傘ダンス



福引き



さくら組・さくらんぼ組も
お祭りごっこを楽しみました。



かき氷
おいしかったわ!



『健やかな心の育ちを支える』～保育カンファレンスから学んだこと～

平田保育会では、各施設が保育カンファレンス(保育を公開し、意見交換をする)を行い、島根大学理事・副学長の肥後先生から指導助言を受けて学んだことを保育実践につなげています。今年度わにぶち保育所は9/13に実施し、多くのことを学びました。

保育公開をしたさくら組は、『健やかな心の育ちを支える』～五感を使った遊びを通して～という年間テーマのもと4月からいろいろなものとの出会いを大切に保育を行っています。意見交換会の中で『共同注意』について、肥後先生からお話がありました。そこで、子どもが指を差したその先を大人が“一緒に見てあげる”同じものを見てその物について“気持ちを共有する”ことが大切だということを教えていただきました。この『共同注意』は1歳頃から育ち始め、それが言葉のベースになりコミュニケーションの力につながっていくと聞き、子どもの指差しが始まった時期に子どもが注目しているものに大人が目線を合わせて言葉をかけることがとても大切だということを改めて感じました。

今後も日々の保育の中で子どもの興味関心に目を向け、子どものつぶやきに耳を傾け気持ちに寄り添いながら丁寧にかかわっていきたいと思います。

